

白馬高校生徒会だより

青春

～生徒全員で学校を創りあげよう～

第1号

2024年1月16日

白馬高校生徒会総務

あけましておめでとうございます 🍀 今年もよろしくお祈りします 🍀
いよいよ令和6年がスタートしましたね。よい一年になるよう、頑張っていきましょう！

生徒会スローガン

『青春』

〔活動方針〕

- ・生徒一人一人の個性や意見を尊重し、生徒の意見が反映される過ごしやすい学校をつくる
- ・他学年との交流やイベントが多い楽しい学校をつくる
- ・地域とのつながりを大切にし、地域貢献を行う



総務メンバー

生徒会長	北村 一步	クラブ学芸課長	徳武 芽吹
副会長	田原 羽琉	副課長	目時 羽琉
	宮田 珠和	書記	デイリー茉莉沙
総務課長	太田 青里		浦野心結
庶務課長	森下 心結	会計	加藤 彩恵
議長	滝沢 悠馬		山田 愛太
副議長	松原 三木姫	会計監査	湯浅姫菜
しろうま執行長	松沢 悠那		原 つばさ

生徒会長挨拶

みんなが楽しく過ごしやすい学校を創っていくために、生徒などが意見をしやすい場を作って意見を反映していこうと思います。

生徒会スローガンや活動方針にあることを、行なっていけるように討論会などを通して様々なことに取り組み、より良い学校にしていきたいです。

よろしくお祈りします。

お昼の放送 スタート！

12月より放送委員会によるお昼の放送がスタートしました。お昼の放送では、待ちに待ったリクエスト曲が放送されましたね。生徒それぞれの個性が表われる曲ばかりで、お昼の時間を楽しむことができました。クリスマスのリクエスト曲も、懐かしい曲だったり、毎年必ず聞く曲、最近の曲などがあって盛り上がることができました。これからのお昼の放送も楽しみですね！！

その他

12月は三者懇談、白馬フォーラムがありました。三者懇談では成績表が渡されました。先生と親に本音を話した方が良さそうな場面...ちゃんと話せたでしょうか...。自分の将来について、いっぱい考えてみましょう！

白馬フォーラムでは、1, 2, 3年生の学習成果発表やクラブの活動報告などが行なわれました。ブラジル留学中の林夏海さんと日本留学中の川上ミリアンさんのインタビューでは、文化の違いを感じられるとても興味深いお話を聞くことができました。糸魚川高校の皆さんの発表も、個性が出ていてとてもよかったです。また、午後に行われた探究交流会では、糸魚川高校の皆さんと意見交換や交流ができてよかったですね。

秋季クラスマッチ

11月2日に秋季クラスマッチが行われました。種目は男子がサッカー、女子がバドミントンでした。試合が始まると、一生懸命にボールを追ったり、クラスメートに大きな声援を送る姿が見られました。どの試合も接戦となり、とても盛り上がっていました。特に3年生にとっては最後のクラスマッチとなりましたので、とても気合が入っていましたね！

皆さんお疲れ様でした。運営してくれた体育委員の皆さんもお疲れ様でした！

〈 総合 〉

1位 3年B組
2位 1年B組
3位 2年A組

〈男子サッカー〉

1位 3年B組
2位 2年B組
3位 1年B組

〈女子バドミントン〉

1位 3年B組
2位 1年B組
3位 2年A組



書記のデイリーと浦野が「生徒会 だより」の担当となりました

一年間よろしくお願ひします！

デイリー 茉莉沙 / 浦野 心結

